



Liebe Freund\*innen das Humboldt-Gymnasiums!

Als Motto unseres Schulgottesdienstes haben Schüler\*innen des 10. Jahrgangs den Titel "Viral seit 2000 Jahren" gewählt. Sie verweisen damit auf eine Botschaft, die seit 2000 Jahren weitergegeben wird und Menschen weltweit bewegt und ermutigt. Eine Botschaft, die historisch und kulturell prägend war und ist.

In einer Zeit, in der Informationen und Deutungen durch KI generiert und durch soziale Medien schneller verbreitet werden als je zuvor, fordert uns Weihnachten heraus, innezuhalten und über Werte wie Frieden, Mitmenschlichkeit und Gerechtigkeit nachzudenken. Diese Weihnachtsbotschaft hat immer noch Bestand und wird auch in diesem Jahr wieder viral gehen.

Lasst uns an Weihnachten neu entdecken, wie wir Werte wie Empathie, Wertschätzung, Respekt, Verantwortung und Zugehörigkeit in unserer Schulgemeinschaft verbreiten können - online und offline.

Ich wünsche Ihnen und Euch frohe Weihnachten, erholsame Ferien und einen Jahresbeginn voller Zuversicht.

Dr. Barbara Conring  
Schulleiterin

